Pourquoi être membre de l'association?

Pour des raisons professionnelles.

- Pour profiter de formations, de perfectionnement à tarifs réduits.
- Pour avoir le soutien financier et technique de l'association dans l'organisation de formations sur mesure pour les membres.
- Pour participer au congrès annuel de l'APAVECQ à tarif réduit.
- Pour bénéficier de la mine d'information qu'est la section de notre site internet exclusivement réservée aux membres.

Pour des raisons personnelles et sociales.

- Pour profiter du réseau et être en contact grâce aux diverses communications aux membres.
- Pour développer son sentiment d'appartenance en participant activement à des comités de travail.

Pour des raisons politiques.

- Pour participer à la promotion et au développement de notre profession qui gagne à se faire connaître.
- Pour être informé des avancées liées à la profession.
- Parce que l'APAVECQ est LE promoteur de notre service et l'interlocuteur privilégié du ministère de l'Éducation en ce qui concerne notre profession.
- Pour augmenter la représentativité de notre association lors de nos discussions avec les différentes instances décisionnelles.

Et surtout, parce que l'APAVECQ, c'est nous!

« La pierre n'a point d'espoir d'être autre chose qu'une pierre. Mais, de collaborer, elle s'assemble et devient temple. »

Antoine de St-Exupéry